



## 8月は「道路ふれあい月間」でした

- 8月3日(木) 長岡まつり「わんぱくおまつり広場」に「道のコーナー」を出展しました  
高所作業車やロータリ除雪車への体験試乗、道にちなんだパネル展示、パネルに答えが隠れている道のクイズ、道のアンケートの広報活動を実施しました。どこも盛況で大勢の方に関心を持って頂きました。今回のパネルは長生橋80周年事業とのコラボで、主として長生橋の成り立ちのパネルを展示しました。



パネル展示とクイズコーナー



高所作業車の展示・試乗

- 8月10日(木) 「ロードクリーン作戦」を実施しました

トラック協会、ハイヤー協会、長岡市電設業協会、NTT東日本、東北電力、北陸地域づくり協会の有志の皆様のご参加をいただき総勢89名で、長岡市内を5コースに分かれ、空き缶、ゴミ拾いを行いました。このクリーン作戦は昭和61年より(中越地震の翌年を除き)毎年実施しており今回は31回目となりました。終了式では、この作戦を絶やさずに来年も皆さんが健康にこの場この時に集まれるよう誓い合いました。



総勢89名の有志の皆さん



長生橋もゴミ拾い

- 8月28日(月)「道路愛護団体」の表彰式を行いました

国道の歩道や側道の清掃、歩道の花壇及び、植栽の手入れをボランティアで行っている団体へ、功績と感謝の意を込めて表彰式を行いました。表彰式終了後は、道路愛護団体の皆様と日頃の活動状況や苦勞されている事などについて意見交換しました。【受賞者の皆さんの紹介はこちら】

[http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/file/press/170822\\_douroaigodanntgai.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/file/press/170822_douroaigodanntgai.pdf)



受賞者の皆さんと記念撮影



道路愛護団体の皆さんと意見交換会 【管理第一課】

## ● 8月23日(水) 浅貝町内会と協働でロードクリーン作戦を実施しました

湯沢町三国(浅貝)及び湯沢町大字神立字小原～湯沢町湯沢字湯之沢の2区間において、浅貝町内会・湯沢維持出張所・長岡国道事務所安全対策湯沢地区協議会の総勢40名が協働でロードクリーン作戦を実施しました。

このクリーン作戦は、平成7年度より実施しており、今年で22回目となりました。

浅貝地区は群馬県から新潟県に入る最初の玄関口ということもあり、ドライバーが気持ちよく通行できる道路になるよう浅貝町内会25名の皆様と協働で約10kmの区間についてゴミ拾いを行いました。

当日は小雨が降る中での作業でしたが、浅貝町内会の皆様の協力もあり、予定よりも早く作業を終了することができました。

ドライバーのみなさんが気持ちよく利用できる道路になるよう到来年度以降もこの活動を続けていきます。

### 【湯沢維持出張所】



開催挨拶・作業説明(浅貝地区)



たくさんのゴミを回収



群馬側・新潟側に別れてゴミ拾い。すみずみまで綺麗になりました!



編集・発行・お問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 長岡国道事務所 計画課

TEL:0258-36-4551(代表) FAX:0258-33-7566



国土交通省北陸地方整備局

ふるさとのぬくもり伝える道づくり

長岡国道事務所

〒940-8512 長岡市中沢4-430-1

<http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/index.html>

ちよこく 検索

携帯版



スマホ版

